Querido amigo, querida amiga:

Puesto que aún nos encontramos en medio de una situación que nadie habría podido imaginar que llegara a ser tan grande ni con tantas consecuencias, para prepararnos para el Triduo de GS nos gustaría centrarnos en la experiencia que ha madurado durante estos meses: descubrimientos, preguntas, intuiciones, dificultades.

Muchas costumbres han cambiado en nuestra vida: clases online, relaciones familiares, con los amigos, la Escuela de comunidad y los encuentros habituales de bachilleres (Triduo, vacaciones), la actividad deportiva. Tal vez sería más correcto decir que no solo han cambiado algunos aspectos de nuestra vida sino el concepto mismo de "vida" que teníamos en mente.

Si bien es cierto que no se nos han ahorrado importantes sacrificios –que de buena gana hubiéramos evitado–, también es cierto que en esta "mezcla de cartas" también ha habido espacio para explorar nuevas vías y realizar movimientos inéditos. Entre ellos, pensemos por ejemplo en testimonios por videoconexión por toda Italia y el mundo entero (España, Uganda, Camerún), que se han propuesto para todos por varios amigos desde diversas comunidades, o chicos y chicas que, ante el desafío de las clases online, se han inventado momentos de trabajo común con sus compañeros de clase (más o menos cercanos a la experiencia de los bachilleres).

Esta situación, antes incluso de estimular nuestra creatividad, ha sacado a relucir –y lo sigue haciendo– las cuestiones fundamentales de la vida: ¿pero yo para qué existo?, ¿por qué vale la pena gastar las propias energías? Estas preguntas tan concretas constituyen el ADN de nuestro mayor aliado, nuestro corazón, con el que afrontamos la aventura de la vida.

Pero aparte de darnos el corazón, el Misterio se ha hecho presente en nuestras jornadas a través del don de una compañía de amigos –una morada– con los que compartir cada paso de la vida, sin dejarnos abandonados a la soledad de nuestros pensamientos. Así podemos reconocer en nuestra experiencia la victoria de la Vida sobre la muerte.

A la luz de toda la experiencia vivida estos meses y del camino recorrido con los bachilleres – jornada de apertura de curso, Escuela de comunidad, iniciativas locales–, queremos invitarte al Triduo de GS, que este año se celebrará de manera digital del 1 al 3 de abril de 2021, compartiendo contigo estas preguntas:

¿Qué has descubierto de ti mismo este año? ¿Has encontrado una esperanza para tu vida? Puedes enviar tu contribución (testimonios personales, textos, canciones, ejemplos tomados de series de televisión) a través de la <u>web creada para ello</u>, entrando en el evento "Preparazione Triduo GS" [Preparación del Triduo de GS], antes del <u>viernes 19 de marzo</u>.

Un cordial saludo,

don Andrea Mencarelli Francesco Barberis